
第２回　北海道代協事業委員会　議事録
○ 日　時／平成２７年１０月２３日（金）１６：００～１７：３０

○ 場　所／ホテルライフォート札幌　３Ｆ「いづみ

○

○ 出席者／白戸委員長（札幌）・佐々木（旭川）・木下（小樽）・川田（苫小牧）・茎津（千歳）・

大橋（函館代理）・山内（釧路）・古川（帯広）・深井副会長（担当副会長）

○ 欠席／工藤（室蘭）

○ 議長／白戸　　議事録作成／山内

【議事】

１．ＤＲＰ意見交換会の感想

２．ＤＲＰネットワーク「修理車両入庫誘導キャンペーン」結果報告

３．各支部活動報告

1． ＤＲＰ意見交換会の感想

・事前質問方式にて初めて実施

・各委員より時間は短かったが大変よかった。

（事前質問の他に質問があったが時間が少し足りなかった印象）

・来年度も実施しても良いのではないか（実施するかは次年度事業委員会にて）

2． ＤＲＰネットワーク「修理車両入庫誘導キャンペーン結果報告」

・入庫目標９０台　→　入庫台数６８台（達成率 75.5％）

・白戸委員長より各支部事業委員に入賞代理店分のＱＵＯカードを進呈（各事業委員から入賞

代理店へ進呈）

3． 各支部活動報告

札幌支部

・１８４会員中　５１会員ＤＲＰ登録

・ＪＣＭ個人向けカーリース（コミコミＦＬＡＴ５）は理事会にて承認された。

　今後ＪＣＭは車両買取りと個人向けカーリース

　ＪＣＭ担当者より各支部にコミコミＦＬＡＴ５の説明をして頂く予定

旭川支部（佐々木）

・１０２会員中　２７会員ＤＲＰ登録

・ＤＲＰ加盟店工場１店退会、２店入会

・ＤＲＰ副ブロック長（北見）より来て頂き入庫促進案内をして戴いた。

・紹介手数料２０％のとこもあるのでＤＲＰへの入庫が難しいこともある

・タイムズカーレンタルの推進

・次年度６０周年なので更なる入庫推進をしていきたい

小樽支部（木下）

・１６会員中　２会員ＤＲＰ登録

・提携一覧活用し登録の推進をしていきたい

・引続き白戸委員長にお願いして小樽支部の代理店のＤＲＰ登録依頼をしていただく

・事故がないので入庫もない状況である

苫小牧支部（川田）

・２８会員中　１４会員ＤＲＰ登録

・登録していても保険会社経由にて入庫してしまう

・地方の入庫促進を案内している

・入庫がないと支部活動費にも支障がでること会員に案内していく
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千歳支部（茎津）

・２０会員中　９会員ＤＲＰ登録

・ＤＲＰブロック長（その他提携業者含む）にきて頂き案内をする

函館支部（大橋代理）

・８５会員中　１７会員ＤＲＰ登録

・支部セミナーにてＤＲＰ、タイムズカーレンタルに来て頂き会員向けの案内

・提携事業ごとに案内するチラシ（Ａ４で１枚）などを会員向けに作成してほしい

　→費用の問題は別として白戸委員長から提携業者に作成可能か相談することとした

釧路支部（山内）

・９１会員中　３２会員ＤＲＰ登録

・幹事会にてまずは幹事に入庫促進をお願いしているが事故が少ない

・代協新入会員には原則ＤＲＰも同時加入して頂くようにしている

帯広支部（古川）

・４６会員中　２１会員ＤＲＰ登録

・ＤＲＰ２会員登録

・新しくＤＲＰ登録した２会員が好調

・加盟店工場と良い関係ができていると思う

【ＤＲＰ意見交換会にて】

　　・佐々木北海道ブロック長より各支部長にはぜひ入庫促進を頑張って頂きたいとのこと

　　・入庫促進策として鹿児島県代協、福島県代協などで作成しているチラシを参考に北海道代協も

作成してはどうか提案された。

※意見交換会、およびチラシ（見本）については添付資料参照
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